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3 января в вузах страны нача
лась зимняя экзаменационная 
сессия. 
Долг студентов - политехникоз 

сдать все экзамены на „хорошо 
и „отлично IL

Ноши задачи 
в выборной компании

Начало 1953 года ознаменова
но подготовкой к выборам в крае
вые, областные, окружные, рай
онные, городские, сельские и по
селковые Советы депутатов тру- 

' дящихся. Указом Президиума Вер
ховного Совета РСФСР день выбо
ров назначен па воскресенье, 
22 февраля 1953 года.

Народы нашего многонацио
нального социалистического госу
дарства идут навстречу этому 
знаменательному дшо в обстанов
ке все возрастающего политиче
ского и трудового подъема.

Исторические решения XIX 
съезда Коммунистической партии, 
гениальный труд товарища 
Сталина «Экономические проблемы 
социализма в СССР» ярко освети
ли дальнейший путь развития 
рашеи страны к коммунистиче
скому будущему, вооружили со
ветских людей развернутой про
граммой борьбы за дальнейшее 
процветание советского государ
ства. Все более широкий размах 
приобретает социалистическое со
ревнование за практическое осу
ществление этой программы.

Выборы в нашей стране явля
ются всенародным праздником, 
демонстрацией песокрушимого мо
рально-политического единства 
оветского парода. Поэтому под- 
отовка и проведение этой важ

ной политической кампании тре
буют серьезного внимания со сто
роны партийных и общественных 
организаций. Важное место в пей 
отводится массово-политической 
работе среди широких народных 
масс.

Как же организована массово- 
политическая работа в свяг-п с 

предстоящими выборами в пашем 
институте?

Следует сказать, что она еще 
не приобрела должного размаха. 
Достаточно убедительно об этом 
свидетельствует положение дел 
на 20-м агитпункте, о котором 
сегодня рассказывается.

Неотложная задача всех ин
ститутских партийных организа
ций —  в самое короткое время 
Лобиться коренного перелома в 
проведений массово-политической 
работы.

Почетный долг многочисленного 
коллектива наших агитаторов—

глуооко разъяснять среди изонра- 
тслей новый труд П. В. Сталина 
«Экономические проблемы социа
лизма в СССР», решения XIX 
съезда партии, принципы Сталин
ской Конституции, Советской из
бирательной системы. Задача 
агитаторов учебных групп —  
тесно увязывать достижения в 
нашей стране и общие задачи с 
задачами начавшейся экзамена
ционной сессии. Для молодых 
студеитов-избпрателей не может 
быть сейчас более высокого долга 
перед Родиной, чем отличная и 
хорошая сдача экзаменов. Этим 
о tin еще раз продемонстрируют 
слою преданность советской вла
сти, которая открыла необозри
мые просторы для молодого поко
ления, дала ему великие права.

Заведующие агитпунктами, ру
ководители агитколлективов иод 
руководством партийных органи
заций должны продумать все де- 
тали в проведении полптико-мас- 
совой работы, повседпевно оказы
вать практическую помощь аги
таторам, направлять пх деятель
ность. Страстное, правдивое слово 
агитатора должно звучать всю
ду —  в агитпункте и на квартире 
избирателя, в студенческой груп
пе и общежитии.

Подготовка к выборам в нашем 
институте совпала с ответствен
ными днями зимней экзаменаци
онной сессии, когда все студенты 
будут заняты сдачей экзаменов. 
Партийные организации должны 
учесть это обстоятельство, ибо 
од о серьезно затрудняет проведе
ние политико-массовой работы. 
Следует, не откладывая, широко 
привлечь к  агитационной работе 
активных товарищей из профес
сорско-преподавательского кол
лектива, из числа рабочих и слу
жащих. "  -•

В  ходе избирательной кампа
нии все более повышается трудо
вая и политическая активность 
советских людей. Дело чести на
ших агитаторов направить эту 
активность коллектива института 
на повышение уровня учебной, 
научной и воспитательной рабо
ты, обеспечить участие всех из
бирателей в выборах местных ор
ганов государственной власти.

Изучение материалов 
XIX съезда партии

При учебно-научном отделе на
шего института нынче работает 
кружок по изучению истории 
партии. Его слушатели, знако
мясь с жизнью и деятельностью 
гениального вождя советского на
рода II. В. Сталина, с огромным 
интересом приступили к  изуче
нию материалов X IX  съезда Ком
мунистической партии Советско
го Союза. В план прошедшего 
занятия входило обсуждение 
исторической речи И. В. Сталина 
на заключительном заседании 
съезда.

В. РОДИН,
руководитель кружка

Выдвижение нандидатов 
в состав районных 

и окружных избирательных 
комиссий

В нашем институте состоя
лись общие собрания студентов, 
профессорско - преподавательско
го состава, рабочих и служащих, 
посвященные выдвижению кан
дидатов в избирательные комис
сии ио выборам в местные Сове
ты депутатов трудящихся. В эти 
комиссии коллектив института 
посылает лучших своих предста
вителей.

В  состав районной избира
тельной комиссии единодушно из
бран профессор С. П. Гвоздев.

В  окружную избирательную 
комиссию ио выборам в Ленин
градский областной Совет депу
татов трудящихся политехники 
рекомендовали трех. человек..

На собрании по выдвижению 
кандидатов в избирательные ко
миссии но выборам в городской 
Совет депутатов трудящихся еди
нодушно названы имена про
фессоров Д. А. Морозова, А. С. 
Тумарева, ft. А. Флорина, доцента 
А. В. Щеголева и многих других. 
Всего в эту комиссию от поли
техников рекомендовано 16 пред
ставителей.

В  состав окружных избира
тельных комиссий по выборам в 
районный Совет депутатов тру
дящихся от коллектива нашего 
института выдвинут 51 человек.

ИнЖенерЬ повЬшшют квалификацию
В октябре 1952 года в наш 

институт приехала группа инже
неров с великих строек комму
низма. В феврале они закончат 

чебу на курсах повышения ква
лификации инженерно-техниче

ских работников, которые орга
низованы при Гидротехническом 

*' факультете, 
г Лекции на этих курсах чита
ли профессоры и доценты гидро- 
■ехничсского факультета. Они 
[лакомили инженеров с последни

ми достижениями советской гид- 
ротехнпческой науки, с новыми

Уюретпческ'пми положениями. С 
января у  слушателей курсов 

Начались экзамены лены директивами но пятому пя- лями великих сооружений ста-
J  Знания, полученные в аудите- л е т н е м у  плану перед строите- лииской эпохи.
риях И лабораториях ЛПИ, ПОМО- На снимке: доцент Н. Л. Ролле проводит занятия в гидротехн;:че- 

^ffry-т инженерам в практическом скон лаСкгратории с группой инженеров великих строек комму- 
ч & е т Ж т # *  задач, которые постав- нйэма.

Экзамены сданы

...Сдай последний экзамен. 
Окончен 5-й курс института. 
Этим завершили 1952 год сту
денты-пятикурсники инженерно- 
экономического факультета на
шего института.

27 декабря держали последний 
экзамен но организации и пла
нированию энергопред приятии 
студенты 573-й группы, который 
принимал профессор В. В. Боло
тов. Из 21 человека 8 студентов 
сдали этот предмет на «отлич
но», остальные получили хоро
шие оценки.

Студентки группы Н. Леонова 
и П. Степанова в эту сессию все 
экзамены сдали па «отлично».

Сейчас у  студентов начался 
ответственный период преддпн- 
ломной практики, которая про
длится до конца февраля, а затем 
предстоит серьезная работа над 
дипломными проектами.
' На снимке: профессор В. В. Бо

лотов принимает экзамен у сту
дентов 573-й группы инжеиерн-о- 
экономического факультета.

Агитпункт бездействует
У входа в агитпункт, что на

ходится в доме 65 но Лесному 
проспекту, мое внимание сразу 
привлек выборный плакат и стен
газета «Советский избиратель». 
В сознании быстро промелькнула 
радостная мысль, что в этом 
агитпункте дело с подготовкой к 
выборам поставлено неплохо. Но 
радость быстро сменилась разо
чарованием: заглавие передовой 
статьи стенгазеты говорило о вы
борах народных судей и народ
ных заседателей. Оказывается, 
эта газета вышла более года тому 
назад и все это время бессменно 
украшает стену в коридоре агит
пункта. Такова же участь и со
седнего с нею плаката, призыва
ющего избрать достойных судей 
и народных заседателей.

Слева от двери, очевидно для 
гармонии, висит посеревшее от 
пыли «Решение Исполкома В ы 
боргского Райсовета депутатов 
трудящихся» от 3 ноября 1951 г. 
об образовании избирательных 
пунктов.

В  надежде все-таки увидеть 
что-нибудь связанное с подготов
кой к предстоящим выборам в ме
стные Советы депутатов трудя
щихся, я  хочу зайти в агит
пункт, но его дверь заперта. Обо
ждав немного, я  попросила сто
рожа открыть агитпункт, ибо 
была уверена, что в такой день 
(это было 27 декабря, в суббот
ний вечер) непременно должен 
прийти дежурный. Тем более, что 
ио графику 27 декабря дежурной 
значилась М. К. Громов •. Но уви
деть се мне так и не довелось', 
хотя я прождала не меисе 45 ми

нут. Компанию мне составила 
только 5— G-летняя девочка, за
интересовавшаяся, не будет ли 
кино.

Каков же вид самого агитпунк
та? Сдвинутые в груду стулья, 
мусорный нол, грязные скатерти, 
слой пыли на пианино, тусклый 
свет —  вот все, что я увидела г 
комнате агитпункта. Ни плаката, 
пи призыва, ни газеты или жур
нала, где бы говорилось о пред
стоящем 22 февраля 1953 г. все
народном празднике —  выборах г. 
местные Советы депутатов трудя
щихся, здесь не оказалось. По 
всему видно, что заведующий 
агитпунктом 20 тов. Калинин 
на целый год отстал от событий, 
которыми так богат каждый день 
нашей страны.

Пе только советский народ, а 
все прогрессивное человечество 
мира отметили такое историче
ское событие, как X IX  съезд 
КПСС. Неотмеченным оно прошло 
только в агитпункте Л ПП.

Никакой наглядной агитации, 
в. которой бы пропагандировались 
исторические решения съезда, ге
ниальный труд И. В. Сталина 
«Экономические проблемы социа
лизма в СССР», великие дости
жения наших дней, вы в агит
пункте не найдете. Жизнь обхо
дит его стороной, а следователь
но, и избирателям в нем неинте
ресно. II  непонятно, как может 
мириться с таким положением 
партийная организация. Почему 
до сих пор от заведующего агит
пунктом не потребовали выпол
нения ответственного партийного 
поручения?

Н. ВАШИЕКО

Экскурсия в музей В. И. Ленина
29 декабря для слушателей 

кружков ио изучению истории 
партии библиотекой парткома ин
ститута была организована экс
курсия в музей В. И. Ленина.

В  ней приняли участие 33 че
ловека, которые с большим ппте-

ресом прослушали рассказ экскур
совода о жизни и деятельности 
создателя Коммунистической пар
тии В. II. Ленина. Все они поже
лали, чтобы такие экскурсии 
впредь проводились системати
чески.



Выполним решения X IX  съезда партии
С  отчетно-выборного партийного собрания

Письмо в редакцию

О ж и ли щ н ы х условиях
ив Qftfinmr®

В  декабре 1952 г. проходило тов. Денисов обратил внимание труда И. В. Сталина «Экономи- чены также недостатки в рас- 
отчетно-выборное собрание пар- на формализм, который присущ ческис проблемы социализма в цределении партийных поруче- В  50-й комнате 8-го корпуса 
тип ной организации института, многим парторганизациям в этом СССР». Перед каждым членом пий среди коммунистов. по Прибытковской улице прожи-

С отчетным докладом выступил деле. Парторганизации плохо ру- кафедры поставлена задача глу- Выступление секретаря коми- 1Ш0Т Ю  работниц института, 
секретарь партийного комитета поводят работой агитаторов, не боко изучить это произведение, тета ВЛКСМ тов. Исаева отрази- Здесь же находится и пятимесяч- 
тов. Денисов. Говоря о деятель- прислушиваются к их голосу. С этой целью прочитан ряд до- до серьезные недостатки в идей- нь,й ребенок рабочей Волосковой. 
ности партийной организации Тематика проводимых лекций од- кладов членов кафедры по наи- но-воспитательной работе среди Хозяйственников института вовсе 
за отчетный период, доклад- нообразна. Профессорско-прспо- более сложным вопросам произ- студентов. Эти недостатки явля- не беспокоит вопрос, в каких ус- 
чик подробно остановился на тех даватсльский состав к их прове- ведения, совместно с кафедрой ются следствием недостаточного ловиях мы живем, хотя опи та- 
задачах, которые поставлены пе- дешио привлекается мало. марксизма-ленинизма проведено партийного руководства комсо- кие, что нам каждый день угро-.
ред партийной организацией ин- ' в  руководстве учебно-воспита- заседание с постановкой двух до- молом. Особенно неблагополучно жает опасность обвала потолка, 
ститута историческими решения- тельной работой партийные орга- кладов. В течение года намечено иолоягение с изучением комсо- балки прогнили, и он обвис, вся 
ми XIX съезда партии, речыо нпзации добились некоторого провести 9 таких докладов, мольцами материалов X IX  съезда штукатурка потрескалась и обва- 
товарища И. В. Сталина и его улучшения/ Об этом свидетель- В соответствии с трудом партии. В  этом, конечно, повинел ливается. 
классическим трудом «Экономи- сТВует повышение успеваемо- И. В. Сталина и материалами комитет ВЛКСМ. Но доля этой ви- р комнате третьего этажа чтэ 
ческие проблемы социализма в Сти в весеннюю экзаменационную съезда пересмотрена тематика ны лежит и на парткоме, кото- ппн* ’ v .,.„
СССР». сессию, рост числа отличников, диссертационных работ. рый не дал никаких указа- находится иад нами, потолок ужо

—  Партийная организация на- Абсолютная успеваемость комму- Товарищ Кадачигов говорит нпй о формах и методах пзуче- оовалился, и оттуда в сырую по- 
шего института, —  говорит до- нпстов составляет 98,7 процента, также о ряде недостатков, имев- нпя решений съезда. Партком году на нас течет вода. Иногда 
кладчик, —  в основу своей дея- j{0 на ряде факультетов с этим ших место в работе кафедры: недостаточно глубоко занимается ночью просыпаешься от холодного 
тельности положила эти истори- вопросом дело обстоит неблагоно- отдельные лекции (лектор т. Бро- подбором и расстановкой комсо- *п‘ ти „„их-титпя ие-
ческие документы и за последнее Лучно. Низкую успеваемость славский) все еще читаются на мольских кадров и мало ин- - • » v l ' "  ' ,,
время добилась некоторого улуч- нмефт студенты энергомашино- низком идейно - политическом тересова.уя тем, как работают редвигать с места на место, тс- 
шёния партийно-организационной строительного и гпдротсхппческо- уровне, неудовлетворительной вновь избранные члены комитета ны комнаты постоянно мокрые, 
и партийно-политической работы. г0 факультетов, где из 100 сту- была и научно-исследователь- ВЛКСМ, хотя они нуждаются в р течеппе дВуХ лет мы обра- 
Вместе с тем т. Денисов подроб- дентов, не сдавших зачеты, 87 ская работа на кафедре. конкретном партийном руковод- номошыо ко многим
но остановился на недостатках. Абыли „пущ ены  и экзаменам. г „ т „ ш и к  каФсюы техники ств0- 0',сн1> ыал0 " ™ гают « * •  Щ помощью  ̂ ко многим

Говоря о росте партийной ор- В докладе серьезное внимание высоких напряжений тов Поло- ыуписты в деле воспптания У Р^оводигелям, но кончается .п 
ганизацпи, тов. Денисов указал, было уделено подготовке научных вой ‘говорит о том что научно- ™ м ш ш ьцев критики и самокри- всегда одним: придет комиссия, 
что для ряда партийных органи- кадров через аспирантуру. Ди- КГл7л10,,.,Т0-ггГКИР Работы Kartteina ТПКП‘ К0Ш1тетс ВЛЫ.-М соста- поахает, поохает, составит акт. 
заций (гидротехнический, метал- 11ек ,и я  и деканаты не добились “ ° 2 е т  ™  „ Т / Т е г "  S S 5 S T  ™  падош“ т » |ипку'
S S r S b T c J f ”  ™  :  К Ж . 1 9 И г  ^партий- С™ Я « — * ^  S  н ~ ’пГр™°ма“ - этим дело и кончается. Анаш и скип фак>лыыы; иищии аспирантов в и о л  г., а паргнн производственное оборудование с *а*»тт«
ственного улучшения состава ные бюро факультетов не повели отстает от уровня тех требова- терсс^стся- жилищные условия с каждым
партийных рядов еще не стал решительной борьбы с отстали* HHg ‘ котоппе дошей рейить Заместитель директора инсти- днем все ухудшаются,
центральным. Слабо борются ми взглядами отдельных профес- ко нектив кайелвы в свЯзи с за- тута по иаучиой части тов- Со‘ ПРОКОФЬЕВА М^ЛЬМИКО-
парторганизации за укрепление СОров, считающих невозможным ; ;  ' пятилетнему колов своем ^ступленип не ДМИТРИЕВА ВОЛОСКО-
иартийнон и трудовой дисцин- подготовить научного работника J * ™ 1 '  б 1 '  дал критической оценки подго- «А. д м ш г и ь к а , ьи
лины. Имеют место факты фор- за з ш а  оостоятельство товке научных кадров в инсти- ВА- ьи лн ц ьвд  и др,гив
мального отношения отдельных Особенно плохо обстоит дело с “  подготовке т т ш  тут£  .  ЖИЛЬЦЫ
коммунистов к  выполнению пар- подготовкой научно-педагогиче- 5™“ ®“  -.„Д J r  т г к и 7чнпи т Т  н » собрании выступил секре-
тййных поручений, к посещению ских кадров через аспирантуру ‘ тарь Сталинского районного ко- п  г п р п я м  н а т и х
партсобраний и даже примеры на кафедрах технологии машино- нТноТошь ^  ыитета КПСС тов- ф1)ан^ зов- 0,1  
злостного нарушения финансово- строения, электроизмерительной 1 тт ' ш Vmnnfimi отиетил* чт0 на к1)аине низком в ы с т у п л е н и й
штатной дисциплины членами техники, истории техники, ли- на этом АС во” Росе подрооно уровне стонт в институте работа — „ 
партии. Так было на кафедре тейного производст- i, где план остановился тов. вдюков. 1То изучению гениального труда «П О РАЗИ ТЕЛЬН О Е
ТВН. Это требует от партийных выпуска аспирантов систематиче- в - Сталина «Экономические РАВНОД УШ ИЕ»
бюпо коренного улучшения вое- рги не выполняется недостатках в работе партийного проблемы социализма в СССР», а
питательной работы среди ком- * Слабо поставлена'в институте партиГшый комитет 110 1ГОтреГк)'
мунистов, широкого развертыва- работа по повышению научной ,1 ^  11 1 а т ™  вал повышеН1ГЯ ответственности в № 46_ 4? газеты «политехник»,
ния самокритики и критики квалификации нрофессорско-пре- , контроль за из; 1ением за это дело от партбюро факульсостоялось совещание начальни-
снизу. подавательского состава. 79 кап- марксистско-ленинской теории, тетов. ,!ов отделов „  цехов « с я п у и .

Освещая вопрос партийно-орга- дидатов наук, защитивших дис- 70X0 на:га,кена в инстит>теан- Далее тов;  Французов ука- Они отметили, что фа.кты, на ко-
низационной работы, тов. Дени- сертации более 10 лет назад, тиРСлигиозиая пропаганда. зал и на слабую пропаганду ма- торыэ указывает кочегар ОГМ
сов отметил некоторое ее улуч- слабо работают над докторскими *»•„ Б« ялов Г0В0РИТ 0 W W » * »  Ш  съезда партии, на тов. Трофимов, соответствуют
шение. Организована систематн- д„ ссертаниями. недостаточной связи парткома с отсутствие наглядной агитации, „ ачалы„,.ка
ческая учеба секретарей иервич- Неблагополучно обстоит дело и »6ЩественнЫх наук, особенно в о«Щ ««тпях и па про-
ных парторганизаций, чаще за- с расстановкой кадров. 0 том» |10 паРТК0М маЛо вникает изводственпых точках.0 жать о порядке пути и иополь-
слушпваются их отчеты на засе- Одно из центральных мест в в ” х Деятельность. партийный к митет, - 30вать имеющийся транспорт для
даниях парткома. —  Однако, —  работе партийных организаций г Председатель месткома тов. ворит он, не принял . ei Л- подачи угля непосредственно в.
указывает он, —  практическая вузов должны занимать вопросы Шабанов указал на слабую вое- того, чтооы новый став котельную. Золоудаление из «о-
помощь им была недостаточной, укрепления творческого содруже- питательную работу преподава- стал основным законом жизни тел ной .предложено осущеетшть
по рих ппп не п т т р н  обмен опы- гтва ученых с паботииками ппо- телеи среди студентов. парторганизации ЛПИ, он не к 1 января с. г. с помощью ле-
том. В докладе' * было отражено изводства, расширения науч.т- Тов. Панаценко (электроме.а- ''“ ется широко среди ком- б ед ки ,^ ^ уж е  j g j  ^
значительное улучшение работы исслсдоватсльскон работы. Док- ™ чсс™  В  заключение тов. Французов что полная „схав.зашш углепо-
с партгруппами и контроля за ладчик отметил значительное серьезной критике руководс!во 1 \  даЧи и шлакоудаленкя предусмо-
проверкой принимаемых реше- увеличение количества работ, партийного комитета агитацион- Д I J v  пепрстпоить па- трена п'Роектом т э ц - Для • вре‘
ний. Но, несмотря на это, парт- выполняемых для великих строек яои 1)а,)ОТОИ- указал, что мно- Р Р ■ ^  im r  на меиного решения этого вопроса
опганпзапия не сумела еше до- коммунизма Однако работа пар- гие Факультетские партийные ор- боту парторганизации .11111 на совещание обратилось к кафгд-
и ™ Г н Г — Г  вы ш и ен и я  организации по укреиле- (электромеханического, основе решении X IX  съезда пар- р,  соо-

* плтп„ „ л  „ п т  г-чаон ««(.пит с пппн^ппт машиностроительного, гидротех- ТИН. ружеиии (заведующим проф. Ду-
всех своих решении. нию связи ^ены.^ с̂  п р и  д нического) не выполнили реше- Директор института тов. Ала- кельокий) и паровых котлов (за-

Далее докладчик подчеркнул, ством была явно недостато гнон, парткома о выделении аги- бышев остановился на перепек- ведующий тов. Шварцман) с
что наряду с улучшением пар- отсутствовал должный контроль таторо/ на аг11тпун{ т  33-го из- тивном пятилетием плане разви- просьбой разработать проект то-
тииного руководства комсомолом за ходом работы по содружеству. g .^лъыго  участка тия института и на тех задачах, пливоподачи и золоудаления цен-
и другими общественными орга- Больше половины профессорско- > папатгР11Г0 ‘ потчепкнут которые стоят в связи с этим тральной котельной и котельнойнизациями в этом деле еще преподавательского состава вовсе 1ов- 11апапенко подчеркнул коаорые стоят в cbjwb ^  студгородка с уЧ€ТОМ вьтолнен^ия
нр и'п 'итп члру(»нты Аовмализма не участвовало в содружестве liaySvli0crb Усиления партийного перед парторганизацией,^ перед связан,!1ЫХ с этим работ к нача-

Большой вазаеГ доклад бьщ Многие профессора института Руководства агитационной р'або- всеми коммунистами. Осооое вни- стопительного сезона 1953/54 г.Ьольшои раздел доклада был многие  ̂ профессора инстит> 1 a период подготовки к выбо- мание он обратил на подготовку Тов. Чеканову предложено вы-
посвящен партийно-политической редко бывают на заводах. Не вв- |)а)( ,  1[естиые Совсты д еп уто в  собственш.а педагогических кад- „  Яичный рабочий инструмеит
раооте и организации изучения Д>т работы по содружеству ка- Тиуд!1ЩИХ,.я р0В и признал, что со стороны кочегарам, проверить состояние
марксистско-ленинской теории, федра деталей машин и ряд дру- Выступающий тов Демянце- дирекции работа в этом напра- путей «  немедленно отремонтнро-
J  казав на усиление идеологиче- гих. До сих нор не налажена вич (йёталлургпЧескпй факуль- влении была недостаточной. Ма- вать неисправные участки. Ha-
окон работы парторганизации, 5 0- связь факультетских парторгани- } говорил 0 постанозке пзуче- ло внимания уделял этому делу чалыкку ^Ранспефтното отдела
кладчик отметил серьезные недо- зации с парторганизациями заво- ШП[ марксистско.ленииской тео- и партком. шлака’
статки в этой важнейшей оола,- дов. На некоторых кафедрах на- на факультете. Отметив ус- Затем тов. Алабышев указал ад1ь S t o  Правил
сти партийной работы. Культур- учная работа все еще не стала пехп в этом вопросе> он подробно на необходимость укрепления 3K̂ “ h в
но-пропагандистскин сектор составной частью учебною про 0Стан0Вился и на недостатках, дисциплины в институте и про- ншравНое состояние одна донка,
парткома не сумел во-время пере- цесса. Партийный комитет очень мед- жде всего дисциплины партий- Новые донки включены ди-рек-
строить пропагандистскую раоо- Ьсе выступавшие в прениях лен|Ю развертывал раг)0ту 110 ной. цией в заявку на получение обо-'
ту на новой основе. Это привело говорили оо огромном значении изучению материалов съезда и Всего в прениях выступил 21 рудованпя в 1953 г. • •
к организационной путанице и для советского народа решении ге„ иального труда и. В. Сталина человек. Котельная в .настоящее время
сопровождалось потерей времени. X IX  съезда партии и труда «Экономические' проблемы социа- Но отчетному докладу собра- обеспечена кипяченой водой. Кро-
До сих пор плохо направляется И. В. Сталина «Экономические лнзма в СССР». В  институте от- ние приняло развернутое поста- ме того; в течение января будет
работа отдельных консультантов, проблемы социализма в СССР» и сутствует наглядная агитация по новление, в основу которого но- налажено обеспечение газировап-

В докладе нашли свое отраже- о готовности отдать все силы на материалам съезда. ложены решения X IX  съезда 110,1 B(f OH- ™  ™
ние крупные недостатки в работе строительство коммунистиче- Парторг 2-го курса гидротех- КПСС. ш ш Г  отлета снабжения тов
кафедр социально-экономических ского общества в нашей стране, нического факультета тов. Ефи- *  *  *  Инчрйцан
дисциплин. _ Заведующий кафедрой полит- МСПКо рассказал о том, как пар- 31 декабря состоялось органи- f

Отметив более высокий уровень экономии тов. Кадачигов остано- тийное бюро руководит учебной зацнонное заседание партийного
агитационной, политико-массовой вился на работе кафедры по работой. комитета института. Секретарем1 ( . Заместитель редактора
и культурно-воспитательной ра- пропаганде решений X IX  съезда Тов. Ефименко указал на низ- парткома был избран т. Вишня- ' И. МОРДЛССЗ
боты и улучшение постановки партии и идейного труда кий уровень политико-военнта- .ков-ВиИшевецкий II. А. Замести- -------------- ~
пропаганды материалов X IX  съез- И. В. Сталина'но экономическим тельной работы членов бюро сре- тели: Денисов Л. Л., Манчин- м -00416 Заказ № 65
да партии и гениального произ- вопросам. Вся работа кафедры ди студентов и плохую работу ский В. Г.; культа рои —  Селсз- Типография имени Володарского
ведения товарища Сталина, была перестроена в свете нового организации ВЛКСМ. Выли отме- пев К. И. Ленинград, Фонтанка, 57


